
（様式第２号）  

出前講座 報告書  

開  催  日  時  令和２年１０月１３日（火）   １９時３０分～２０時４０分  

開  催  場  所  伊賀市教育センター  

申請団体等名称  伊賀市PTA連合会  

テ  ー  マ  伊賀市の学力向上にむけた取組について  

委  員  会  名  等  教育民生常任委員会  

出  席  議  員  

 

赤堀久実 (委員長 )・川上善幸 (副委員長 )・北森徹・西口和成  

桃井弘子・百上真奈・北出忠良  記  録  者  川  上  善  幸  

 

【講座・意見交換等の主な内容・対応等】  

ＰＴＡ連合会からは８名の参加者があり、以下のとおり意見交換等を行った。  

[全 体 の 流 れ ]  

令和２年９月に行った教育民生常任委員会の所管事務調査「学力向上にむけた取組につい

て」の資料に基づき、副委員長が説明を行った後、質疑に答えた。  

[説 明 の 内 容 ]  

主な説明内容は、平成３１年度  全国学力・学習状況調査の結果について、市における取組

の３本柱「確かな学力の保障」「人権・同和教育の充実」「キャリア教育の推進」の説明か

ら始まり、学力向上プロジェクト委員会、学力向上プロジェクト研修会、職員研修における

各校での日常的な取組と、令和２年度のこれまでの取組状況、市としての方針を説明し、最

後に各教科の進捗状況及び２学期以降の時間割編成についての説明を行った。  

[意 見 ・ 課 題 等 ]  

・コロナ禍の状況下での学習は、殆どの学校では２学期途中の８月末には通常の進度に追い

ついている旨の説明があったが、保護者の不安は払拭出来ていないようである。  

・平成３１年度全国学力・学習状況調査の結果において、小学校６年生では学力が全国平均

をやや上回っているのに対し、中学校３年生になるとなぜ学力が下回っているのか。  

・子どもは塾中心の学習で学校の授業は聞いていない。  

・ＰＴＡでも保護者の生の声が聴けていない。状況が分からず子どもの求めている事が何か

分からないという役員の悩みがある。  

・伊賀市学力向上プロジェクト委員会はいつ始まったのか、どのような中身なのか、委員は

誰なのか、ＰＴＡですら情報が無いので、情報を分かりやすく適時出して欲しい。  

・ＧＩＧＡスクールが伊勢市で先進的に始まっているが、実際行ってみるとネット環境が悪

く端末がフリーズし扱いが難しいようである。素早くネット回線に繋がるのか、また、児

童生徒が安心安全にタブレットを使いこなせるのか不安である。  

[ま と め ]  

・様々なご意見をいただいたので、それぞれの議員が議員活動の中で、また委員会としても

しっかりと取り組んでいくことを出席者に伝えた。以上。  

 伊賀市議会議長  様  

 令和２年１０月１６日   

議会出前講座実施要綱第１１条第１項の規定により提出します。  

                                   教育民生常任委員長   赤堀  久実  


